

Iban a pedir ministro en visita **Homos se pegaron la carreta: Encontraron cerrada la Suprema**

Integrantes del denominado Movimiento de Liberación Homosexual se presentaron ayer en el edificio de los Tribunales de Justicia para dejar un escrito en



Los dirigentes del Movimiento de Liberación Homosexual se retiran de los Tribunales al encontrarlos cerrados. Iban a presentar en la Suprema una solicitud de ministro en visita por el incendio del Club Divine.

la Corte Suprema con el fin de solicitar un ministro en visita para que investigue el incendio del Club Divine en Valparaíso.

Los chiquillos suspiraron de rabia cuando vieron que las puertas estaban cerradas porque ayer se trabajó sólo hasta las 13 horas.

Un incrédulo, que pensó en un principio que los guardias los estaban embromando, ingresó al edificio haciendo desprecios y salió confirmando que era cierto lo que decían. No había nadie. Por esta razón manifestaron que regresarían el lunes a presentar el mentado escrito.

“En esta gestión, señalaron, nos han acompañado autoridades y personalidades que solidarizan con nuestra causa, en contra de la discriminación que permanentemente vivimos las lesbianas y los homosexuales en Chile”.